



Pièces	3 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	2024-103
Prix	249 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

// nice - raymond féraud // en 5ème étage avec ascenseur, superbe appartement 2/3 pièces, exposé ouest et bénéficiant d'une belle terrasse ensoleillée. Cet appartement a fait l'objet d'une rénovation dans les règles de l'art et se compose comme suite: - entré avec Dégagement et placard, - chambre, - salle de douche, - wc, - séjour, - coin nuit. Idéal comme habitation principale, secondaire ou en investissement locatif! Bien soumis au statut de la copropriété: XX lots principaux charges courantes annuelles: 2 300 euros pas de procédure en cours honoraires charge vendeur le rapport errial sur ...

// nice - raymond féraud // on the 5th floor with elevator, superb 2/3 room apartment, crossing north/south and benefiting from a beautiful sunny terrace. This apartment has been renovated in accordance with the rules of the 'art and is composed as follows: - entrance with hallway and cupboard, - bedroom, - shower room, - wc, - living room, - sleeping area. Ideal as a primary or secondary home or as a rental investment! Property subject to co-ownership status: XX main lots annual current charges: 2,300 euros no procedure in progress fees charged to the seller the errial report on the risks to ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

